

Marco Planas (parteilos)
Grossstadtrat
Kasinogässchen 20
8200 Schaffhausen

An den
Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 04.01.2023

Kleine Anfrage: Zwischenlösung fürs Theaterrestaurant?

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte

Das Theaterrestaurant auf dem Herrenacker steht seit dem 1. März 2022 leer. Eine Nachfolge konnte bisher nicht gefunden werden. An der Budgetdebatte des Grossen Stadtrats sagte Stadtrat Daniel Preisig, es habe zwar bereits Interessenten gegeben, diese hätten aber unter anderem die Möblierung moniert. Die geplanten Sanierungsarbeiten (Investitionskredit: 565'000 Franken) sollten nun dabei helfen, schneller eine neue Pächterin oder einen neuen Pächter zu finden. Ziel gemäss Preisig: bis im Frühling oder Sommer 2023.

Dass das Theaterrestaurant nun voraussichtlich weitere Monate leer stehen soll, ist nicht nur wegen der fehlenden Mieteinnahmen, sondern auch in Bezug auf die bis im Mai laufende Theatersaison bedauerlich. Einerseits fürs Publikum, andererseits für die Künstlerinnen und Künstler, welche jeweils im Theaterrestaurant gepflegt werden.

Mit der **Hoffnung auf eine sinnvolle Zwischenlösung** bedanke ich mich im Voraus beim Stadtrat für die Beantwortung folgender Fragen:

1. Das Theaterrestaurant steht seit dem 1. März 2022 leer. Was wurde seitens Stadt seither getan, um eine neue Pächterin oder einen neuen Pächter zu finden?
2. Gemäss Stadtrat Daniel Preisig hat es bereits Interessentinnen und Interessenten gegeben. Was waren die Hauptgründe, weshalb die Verhandlungen jeweils scheiterten?
3. Wie beurteilt der Stadtrat die Tatsache, dass das Theaterrestaurant voraussichtlich während der ganzen Theatersaison geschlossen bleibt? Wie wichtig ist das Zusammenspiel Theater – Theaterrestaurant?
4. Gastronomische Pop-Ups liegen im Trend, auch in der Schaffhauser Altstadt. Hat der Stadtrat die Möglichkeit in Betracht gezogen, das Theaterrestaurant temporär zu vermieten? Hat es diesbezüglich bereits Anfragen gegeben? Wie stellt sich der Stadtrat generell zur Idee einer Zwischennutzung und wie könnte eine solche gefunden werden?

Freundliche Grüsse



Marco Planas